

26. September 2023
Die Preise steigen weiter

Meine Kinder, Ich gehe heute wieder einmal auf Fragen von euch ein, die Mir im innigen Gebet gestellt wurden. Die häufigste Frage war, warum es zugelassen wird, dass die Preise so stark in vielen Bereichen steigen. Am meisten bewegt euch der Preisanstieg beim Treibstoff, bei den Lebensmitteln und bei der Wohnsituation. Nun, da Ich nur im äußersten Notfall eingreife, da die Menschen ja einen freien Willen bekommen haben, ist es für viele weltlich-orientierte Menschen unverständlich, dass die andere Seite hier ihre Preise immer höher schrauben können. Ich sagte euch vor längerer Zeit schon durch einige Seher, dass so eine Zeit kommen wird, die aber nicht sehr lang Bestand haben wird. Ihr wisst ja, in welcher Zeit ihr lebt und dass das Volk immer mehr aufwacht, wovor die andere Seite sehr große Angst hat. Ihr seid geschützt und behütet unter Meinem Schutzmantel über das innige Gebet! Alles wird gut! Amen.